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第35回 [ 3195 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１５月２９日（木） 
                    出席委員会報告 

 例会場変更 【 山房 月之瀬 】  
 

移 動 夜 間 例 会 
 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆お客様紹介  
❁県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 様 福島北ＲＣ      ❁県北第二分区幹事 太田浩之 様 福島北ＲＣ 
❁株式会社ＡＲＫＵＳ（アークス）代表取締役 菊池健之 様 

 
【 ６月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪    ６月 ５日 服部清子様（裕一会員）     
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬   6月 4日 生田目正志 会員  6月 4日 高田 薫 会員 

 6月 8日 菅野 浩司 会員               ♫♫♫♫♫ 
◆会長の時間 

皆様、こんばんは。夜間例会へのご出席、ありがとうございます。先週ですが、

私と幹事と、ここにおられる阿部ガバナー補佐、皆さんそうでしたが、川俣ロー

タリークラブの４５周年周年事業に参加してまいりました。県北第二分区は飯坂

も含めて６クラブありますが、６クラブ中、４クラブ４回の周年事業がありまし

たが、いよいよ、すべてが終わりました。会長、幹事は全周年事業に出席でした

が、来たる３年後の飯坂ロータリークラブ７０周年に向けて、その時の会長であ

られます渡辺幹事が、周年事業のすべて内容を把握しまして、すべてのメッセー

ジ、講話などを携帯に録音したり、準備万端にしておりましたので、皆さん、期

待して、渡辺幹事に頑張っていただければと思います。なお、今日は阿部ガバナー補佐の最後の補佐訪問というこ

とで、夜間例会にお招きして、宴を催しながら、楽しく過ごしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
 
≪ 阿部次雄 県北第二分区ガバナー補佐 ご挨拶 ≫ 

皆様、こんばんは。先週の土曜日に、紺野さんと高田さんが参加された、次年度

幹事セミナーを開催させていただきましたが、その中で、平井さんのお話では

PowerPoint を使って、すごくわかりやすくできたような気がいたします。今年度

は、生田目会長が先ほど言いましたように、４クラブの周年事業があり、出席させ

ていただくと、それぞれが唯一無二の地域の独特の特徴のあった周年事業だった

なと思います。そういう意味では、周年で出席させていただいた経験は、やはり、

周年がない年度よりも楽しかったような気がしております。２年前、右近ガバナー

が福島クラブと郡山クラブはセンタークラブだという話をしており、中核クラブがあって、地方のクラブがあると

いうような言い方をしたのが、なんとなく理解できました。県北第二分区の福島北クラブと東クラブが、いわゆる

福島市内の中核クラブとした時に、飯坂さん、保原さん、梁川さん、川俣さんは、この地域にここでしかない、こ

のクラブしかないという、唯一無二というか『オンリーワンクラブ』で、地域になくてはならないクラブなのだな

というのが、すごく理解できたなと思っております。最後にお願いですが、３年後、県北第二分区にガバナーが回

ってきまして、東クラブの網代さんが受けたということで、県北第二分区全体での実質的な手伝いをお願いしてお

ります。どうぞ皆様、その時は真剣に討議をしていただいて、真剣に応援していただければありがたいなと思って

おります。ガバナー補佐の任も着々と回ってきます。私が「楽しかったよ」というご挨拶を何回もしたということ

を覚えていただき、誰か順番でご指名あった方には、喜んでやっていただけるようにお願いをするところです。一

年間ありがとうございました。今日は楽しんでいきたいと思います。ありがとうございました。 
 
 
 

会員総数 39 名  

出席会員 22 名  

欠席会員 17 名 

出席率  56.41% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

５月は青少年奉仕月間  

◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信                               ３．メーキャップ報告 なし 

 ２．来 信  
  ２-１ 国際ロータリー第２５３０地区ガバナー 早川敬介 様・地区職業奉仕委員会委員長 猪俣純一 様より 

「地区職業奉仕委員会からのお願い」 

 



◆クラブ活性化委員会「税務署対応」セミナーの報告 村上裕司 クラブ活性化副委員長 

５月１５日に、ロータリー事務所内でクラブ活性化セミナーを開催いたしました。本当は、これは年に３回くら

い開催する予定だったのですが、なかなか講師の都合がつかず、今回は齋藤健太会員に「税務署対応」という題名

でお願いをしたのですが、大変好評で、次年度はこういうものをどんどん開催して、皆さんで勉強していただけれ

ば、これも楽しめるのかなと思いました。今後も開催しますので、よろしくお願いいたします。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計７１ｓ】 
県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 様 5,000円 本年度、最後のガバナー補佐訪問となりました。よろしくお願い致します。 
生田目正志 会員 ５ｓ 阿部ガバナー補佐、太田地区幹事をお迎えして 本日、月之瀬さんお世話になります。 
渡辺 達也 会員 ５ｓ ガバナー補佐阿部次雄様をお迎えして 月之瀬さんお世話になります。 
安斎 忠作 会員 ５ｓ 阿部次雄ガバナー補佐をお迎えして 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ ガバナー補佐をお迎えして 
畠  隆章 会員 ５ｓ 今晩は月之瀬さんにお世話になります。阿部ガバナー補佐、太田分区幹事をお迎えして 
千葉 政行 会員 ５ｓ ・月之瀬さんお世話になります。 ・ガバナー補佐をお迎えして ・菊池健之さん新年度から宜しくお願いします。 
紺野 容樹 会員 ５ｓ ガバナー補佐、分区幹事をお迎えして 夜間例会よろしくお願いします。月之瀬さんお世話になります。 
高田 薫   会員 ５ｓ ガバナー補佐をお迎えして 月之瀬さま、お世話になります。 
加藤 淳   会員 ５ｓ ガバナー補佐阿部次雄様をお迎えしての夜間例会を当館で開催していただきありがとうございます。 

あ 斎藤 孝裕 会員 ３ｓ ガバナー補佐の阿部様、分区幹事の太田様、ようこそ飯坂♨へ！！菊池様、入会ありがとうございます。 
石川 邦俊 会員 ３ｓ ガバナー補佐をお迎えして 
村上 裕司 会員 ３ｓ 本日は宜しくお願いします。 
鈴木 牧子 会員 ３ｓ 阿部 Gov補佐、太田地区幹事をお迎えして 
菅野 浩司 会員 ２ｓ 阿部ガバナー補佐、太田分区幹事をお迎えして。本日は月之瀬さんお世話になります。 
渡辺 哲也 会員 ２ｓ 阿部ガバナー補佐をお迎えして。いつもありがとうございます。 
佐々木唯  会員 ２ｓ 月之瀬さんお世話になります。 
伊堂 里佳 会員 １ｓ 夜間例会、月之瀬さんお世話になります。 
増子 譲  会員 １ｓ 久しぶりの例会参加です。宜しくお願いします。 
齋藤 健太 会員 １ｓ 月之瀬さんでの例会、楽しみにしています。 

◆閉会点鐘  会長 

 

【 齋藤健太 親睦活動小委員長 挨拶 】   

皆さん、こんばんは。今日は例会にお集まりいただき、ありがとうございま

す。ゲストといたしまして、阿部ガバナー補佐、太田分区幹事、ようこそお越

しいただきまして、ありがとうございます。暑くなってきましたので、ビール

が美味しい季節になってきました。今日も皆さんと盛り上がって、親睦を深め

ていきたいと思います。よろしくお願いいたします。乾杯の前に、お酒をいた

だきましたのでご報告いたします。阿部ガバナー補佐さん、月之瀬さんより日

本酒をいただきました。ありがとうございます。それでは、乾杯のご発声です

が、会長エレクトの紺野さん、よろしくお願いいたします。 
        

【 乾  杯 紺野容樹 会長エレクト 】 

皆さん、おばんでございます。阿部ガバナー補佐、太田分区幹事、ようこそおいでいただ 

きました。先日、私と高田会員とで次年度の幹事セミナーに、その前は地区研修・協議会に各

委員長に出席していただきました。次年度は、ロータリーでいろいろ変わる部分がありますの

で、これから理事会や委員会などを開いて、情報を共有してまいります。それでは、早速、乾

杯に移らせていただきます。まだ終わりではありませんが、阿部ガバナー補佐、太田分区幹事、一年間ありがとう

ございました。月之瀬さん、今日は会場設営をしていただき、ありがとうございました。本日、お集まりの皆様の

益々のご健勝、ご多幸を祈念申し上げて乾杯いたします。皆さん、声高にご唱和をお願いいたします。乾杯！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪  ご報告  ≫ 

阿部ガバナー補佐より 

「花泉口万」  １本 

月之瀬さんより 

「廣戸川」    １本 

ありがとうございました！ 

クラブ活性化委員会主催 

「税務署対応」セミナー 

令和７年５月１５日（木） 
場所：ロータリー事務所 

講師：齋藤健太会員 
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